

Volley: Cuba fait appel à ses stars pour remporter le titre de la NORCECA



Miguel Angel Lopez évolue actuellement au Brésil avec le Club Zada Cruzeiro

La Havane, 25 mai, (RHC)- Cuba a appelé ses principaux internationaux au tournoi de volley messieurs de la NORCECA, prévu le mois prochain à Pinar del Rio, une ville dans l'ouest de notre pays.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, Nicolas Vives, entraîneur de l'équipe cubaine de volley, a clairement indiqué que l'objectif est de remporter le titre et d'obtenir le seul billet en lice pour la qualification à la Ligue des Nations de l'année prochaine.

Nicolas Vives a considéré Porto Rico, sans sous-estimer la République dominicaine ou le Mexique, comme le rival le plus difficile du quatuor qui jouera du 3 au 5 juin.

Le public cubain aura ainsi l'occasion de revoir de près Miguel Angel López, Marlon Yant et Osniel Mergarejo, entre autres.

Le groupe comprendra également de jeunes joueurs avec des perspectives d'avenir, car le tournoi autorise une liste de 14 joueurs, a précisé Vives.

Selon Vives, les séances d'entraînement ont mis l'accent sur "l'attaque et le service, ainsi que sur les aspects techniques". Nous travaillons également sur l'aspect physique et, petit à petit, nous introduirons des situations de jeu".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/288888-volley-cuba-fait-appel-a-ses-stars-pour-remporter-le-titre-de-la-norceca>



Radio Habana Cuba